



Communiqué de presse Orchies, le 30 avril 2013

## Hommage de Valérie Fourneyron aux #geonpi?

Le 31 mai, la ministre des Sports inaugure la Pubeco Pévèle Arena, la première arena en Europe à porter le nom d'une jeune entreprise locale du web, Pubeco

Clin d'œil de l'actualité? A l'heure où le gouvernement, sensible aux arguments des « Pigeons », renonce à son projet de taxation des plus-values de cession, la ministre des Sports s'apprête à inaugurer, le 31 mai prochain à Orchies (59), la première arena portant le nom d'une entreprise du web, Pubeco, fondée par Romain Sarels alors qu'il était encore étudiant.

Le parrainage de la Pubeco Pévèle Arena, la plus grande salle omnisports au nord de Paris, est la volonté d'un jeune entrepreneur attaché à sa région, Romain Sarels. Pratique encore peu répandue en France, le parrainage (« naming ») était jusque là le fait de très grandes entreprises. À Orchies, et pour la première fois en Europe, c'est un site Internet, pubeco.fr, qui s'est associé à la communauté de communes Cœur de Pévèle pour donner son nom à la nouvelle arena.

« Cette expérience inédite prouve que les grandes infrastructures publiques peuvent compter sur l'engagement des jeunes entrepreneurs qui non seulement concourent au dynamisme économique du pays mais savent prendre une part active dans le tissu social de leur territoire. Symboliquement, cette inauguration en présence de la ministre des Sports sonne comme la reconnaissance du rôle que peuvent jouer les entreprises audacieuses à condition que le gouvernement leur offre de bonnes conditions de développement », analyse Romain Sarels, Président de Pubeco.

En service depuis le 5 janvier, la Pubeco Pévèle Arena, d'une capacité de 5 000 places, voit évoluer le club local de basket, le Basket Club d'Orchies, assuré de jouer en Pro B la saison prochaine. C'est également dans cette enceinte sportive que se dérouleront les phases finales de l'EuroBasket Woman 2013, qui pourrait bien voir les Braqueuses conquérir un titre européen.

Vendredi 31 mai à 11 heures, la ministre des Sports, Valérie Fourneyron, inaugurera officiellement la Pubeco Pévèle Arena en présence de Denis Robin, préfet du Pas-de-Calais, de Dominique Bailly, sénateur-maire d'Orchies et Président de la communauté de communes Cœur de Pévèle (Nord) et de Romain Sarels, Président de Pubeco.

## A propos de PUBECO:

PUBECO offre un accès direct et dématérialisé aux actualités commerciales distribuées dans les boîtes aux lettres. Démarche économique et écologique, la solution PUBECO a gagné des centaines de milliers d'adeptes à travers la France qui retrouvent, d'un clic, les meilleures offres près de chez eux. Créé en 2008, par Romain Sarels et Yannick Lalleau, rejoints depuis par Eric Martel, **PUBECO reçoit chaque mois plus de 3,5 millions de visiteurs et compte 800 000 abonnés.** Romain Sarels est lauréat du réseau Entreprendre Nord 2011, du prix Moovjee en 2010 et du prix Graines de Boss en 2009. Plus d'information sur <a href="https://www.pubeco.fr">www.pubeco.fr</a> et @pubeco

## A propos de la Pubeco Pévèle Arena :

En service depuis le 5 janvier 2013, la nouvelle aréna d'Orchies (Nord) peut accueillir 5 000 personnes à l'occasion de rencontres sportives ou culturelles. Conçu par le cabinet d'architectes Chabanne et partenaires, le bâtiment en forme de tronc de cône et doté de grandes ouvertures peut se décliner en plusieurs configurations pour permettre la pratique de nombreux sports (handball, volley, badminton, basketball).